
義務教育学校・明野地区準備委員会 第１０回 PTA 部会議事要旨 

 

■開催日時 令和４年１１月２５日（金）午後６時３０分～７時１５分 

■開催場所 明野いきがいセンター 研修室 

■出 席 者 筑西市義務教育学校・明野地区準備委員会 PTA部会委員１５名 

      【教育委員会】鈴木部長、島村次長、市塚義務教育学校整備推進課長、その他事務局

職員（義務教育学校整備推進課） 

 

■会議経過（概要） 

 

１．あいさつ【武井部会長】 

 

 

２．報告 

（１）前回の振り返り 

・第 9 回 PTA 部会について（6.23 開催） 

⇒スクールバス運行計画案について、乗降所を新たに 3 箇所追加すること、月額 2,000 円の自

己負担金を負担いただくことで、了承をいただいた。 

 

・明野五葉学園スクールバス説明会について（9 月下旬～10 月上旬） 

⇒バスの利用基準を道のりでおおむね３㎞以上とした経緯や２１か所の乗降所を選定した理由、

月額 2,000 円の負担金について、説明を行った。 

 説明会でいただいた意見を基に、事務局で再検討を行った。 

 本日は、事務局で提案する修正案について、ご協議いただきたい。 

 

  

３．議事 

（１）明野五葉学園スクールバス運行計画案の修正について ⇒委員了承 

 ・利用対象者について、これまで、原則で道のり３㎞以上の児童を対象としていたが、対象者

を制限せず、明野五葉学園から３㎞以上の場所に設置された乗降所を利用するのであれば、

利用は原則自由にする修正案の提案（事務局） 

 

 ・乗降所について、寺上野地区及び高津地区（中上野一部含む）の児童が利用しやすい場所と

して、寺上野の金泉寺のゴミステーション、中上野セイコマートを追加し、全２３ヶ所とする

修正案について提案（事務局） 

 



【委員意見】 

 ・申請していない人や自己負担金を支払っていない人が誰でも自由に利用することを防ぐため

に、利用申し込みをした人に、パスカードのようなものを配布する予定はあるのか？（委員） 

 ⇒バス利用者には、専用のパスカードを配布する予定で考えている。（事務局） 

 

 ・上野地区の説明会の中で、寺上野地区の乗降所について、幅員も狭く、通勤時間帯にバスが 

  走ることを懸念していたが、その後の状況は？（委員） 

 ⇒説明会で、寺上野地区の方から、そのようなご意見をいただきましたが、実際に寺上野の方々

とお話をさせていただき、概ね了承をいただいている。 

  乗降所については、全ての乗降所で、全員の理解を得ることは、難しいこともご了承いただ 

  きたい。（事務局） 

 

 ・村田地区の乗降所について、現在の乗降所とする場合、三所神社前と明野歯科前に立哨が必

要になるが、別に２か所乗降所を追加することで、当該箇所の立哨が不要になる。そのような

追加要望は可能か？（委員） 

 ⇒新たに２か所追加することで、乗降所同士の距離が近過ぎてしまうこと、また、他地区とのバ

ランスを考慮した場合、追加は難しいと考えているが、今後ルートを定めていく過程で、乗降

所の追加・変更も視野に入れて検討を進めていきたい。（事務局） 

 

 

（２）今後のスケジュール等について 

 ・本日ご検討いただいた、修正案について、第５回幹事会→明野地区準備員会だより Ver8→第

11回 PTA部会→運行計画確定といった流れで検討を進めていきたい。 

  なお、同様の説明会を 3月 9日～10日いきがいセンターで開催する予定である。 

 ⇒委員了承 

 

 

４．その他 

（１）総務部会の進捗状況について 

（２）学校運営部会の進捗状況について 

（３）次回の会議予定：令和５年２月頃 開催予定 

   

                                         以上 


